

SUMMARY

EVALUASI PERENCANAAN OBAT MENGGUNAKAN METODE ABC-VEN DI RSPAD GATOT SOEBROTO TAHUN 2021

Created by Tika Novitasari

Subject : Evaluasi, Obat, Metode ABC-VEN
Subject Alt : Evaluation, Medication, ABC-VEN Method
Keyword : Perencanaan Obat; Analisis ABC-VEN; Anggaran

Description :

Perencanaan obat di rumah sakit harus dilakukan dengan tepat untuk menghindari terjadinya masalah seperti kelebihan ataupun kekurangan persediaan obat serta anggaran. Untuk mencegah terjadinya hal tersebut perlu dilakukan evaluasi menggunakan metode yang tepat yaitu ABC-VEN. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses perencanaan obat, kesesuaian proses perencanaan dengan kebutuhan obat di RSPAD Gatot Soebroto Tahun 2021 dan mengetahui karakteristik obat berdasarkan metode ABC-VEN. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian retrospektif. Data yang digunakan berupa hasil kuesioner terhadap Kepala Instalasi Farmasi, Apoteker Penanggung Jawab Gudang

Farmasi dan Apoteker Komite Farmasi dan Terapi di RSPAD Gatot Soebroto, serta data dalam bentuk soft file yang terkait dengan kegiatan perencanaan obat Tahun 2021 di RSPAD Gatot Soebroto yang meliputi data penggunaan obat, jumlah penggunaan obat, harga obat, total harga obat, presentase pendapatan dan presentase kumulatif obat. Hasil penelitian didapatkan perencanaan obat di Instalasi Farmasi RSPAD Gatot Soebroto menggunakan metode kombinasi konsumsi dan epidemiologi. Evaluasi dengan metode ABC-VEN terhadap perencanaan tersebut didapatkan hasil bahwa obat dengan nilai investasi tertinggi yaitu obat kategori Essensial yang masuk ke dalam golongan A (EA) dengan nilai investasi Rp 91,526,330,570.00 (57,62%) sebanyak 155

item obat, kemudian kategori EB 16,72% dan kategori EC 8,38%. Berdasarkan hal tersebut perencanaan di RSPAD sudah memenuhi kebutuhan pasien dan hasil penyimpangan perencanaan yang ditemukan hanya 5,21% dari seluruh item obat

Contributor : apt. Hermanus Ehe Hurit., M.Farm

Date Create : 28/02/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20180311046

Collection : 20180311046

Source : Undergraduate Theses of Pharmacy

Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor